

### Elissa & Sam Sitcoff



Venez lire leur belle histoire complète  
sur notre site web.  
Come and read their complete beautiful  
story of on our website.

« Nous faisons du bénévolat parce que nous aimons voir les gens sourire et les rendre heureux. Lorsque nous marchons dans les couloirs et que les résidents nous voient, il y a toujours une telle excitation. Les résidents aiment se remémorer et partager les histoires de leurs animaux de compagnie.

Sam adore faire du bénévolat en résidence à cause de tous les câlins et câlins. Elissa adore ça parce que c'est une maison et chaque mois, elle apprend à mieux connaître tout le monde et fait partie de leur vie.

Lorsque nous entrons pour la première fois dans une pièce et qu'un résident semble perdu dans ses pensées, dans son propre monde, ou peut avoir des difficultés à communiquer verbalement. Puis il y a un moment où ils regardent Sam, et il y a une lueur dans leurs yeux et vous savez qu'ils ont établi une connexion. C'est tellement spécial ! »

« We volunteer because we love to see people smile and make them happy. When we walk down the corridors and the residents see us there is always such excitement. The residents love to reminisce and share stories of their pets.

Sam loves to volunteer in residence because of all the good hugs and cuddles. Elissa loves it because it's a home and each month she gets to know everyone a little better and get to be a part of their lives.

When we first walk into a room and a resident seems lost in thought, in their own world, or may have difficulties verbally communicating. Then there is a moment when they look at Sam, and there is a glimmer in their eye and you know they have made a connection. That is so very special! »

Mille mercis Elissa et Sam  
pour toute la joie que vous créez  
en résidence, un sourire à la fois  
mais du bonheur à la tonne!

Many thanks Elissa and Sam  
for all the joy you create in  
residence, one smile at a time  
but tons of happiness!

« Nous faisons du bénévolat parce que nous aimons voir les gens sourire et les rendre heureux. Lorsque nous marchons dans les couloirs et que les résidents nous voient, il y a toujours une telle excitation. Les résidents aiment se remémorer et partager les histoires de leurs animaux de compagnie.

Sam adore faire du bénévolat en résidence à cause de tous les câlins et câlins. Elissa adore ça parce que c'est une maison et chaque mois, elle apprend à mieux connaître tout le monde et fait partie de leur vie.

Lorsque nous entrons pour la première fois dans une pièce et qu'un résident semble perdu dans ses pensées, dans son propre monde, ou peut avoir des difficultés à communiquer verbalement. Puis il y a un moment où ils regardent Sam, et il y a une lueur dans leurs yeux et vous savez qu'ils ont établi une connexion. C'est tellement spécial ! »

« We volunteer because we love to see people smile and make them happy. When we walk down the corridors and the residents see us there is always such excitement. The residents love to reminisce and share stories of their pets.

Sam loves to volunteer in residence because of all the good hugs and cuddles. Elissa loves it because it's a home and each month she gets to know everyone a little better and get to be a part of their lives.

When we first walk into a room and a resident seems lost in thought, in their own world, or may have difficulties verbally communicating. Then there is a moment when they look at Sam, and there is a glimmer in their eye and you know they have made a connection. That is so very special! »